

Neue Werkstätten

Design-Ausstellung zu 30 Jahre Edra

Mittwoch, 02.08.2017

Die Neuen Werkstätten präsentieren 30 Jahre Ausnahmedesign: „Edra: A Story on its own. 30th Anniversary“. Ausgestellt werden Highlights aus der aktuellen Kollektion und ikonische Stücke seit 1987.

Die Ausstellungseröffnung findet am Donnerstag, 26. Oktober, um 19 Uhr, in den Räumen der Neuen Werkstätten am Promenadeplatz 8 in München statt. Valerio Mazzei, Präsident von Edra, und der Designer Francesco Binfaré werden vor Ort sein.

[zum Seitenanfang](#)